
Cari Amici,

ho sempre pensato e detto in Consolato che le cariche non
possono essere a vita.
Sono confortato, in questo mio convincimento, dal sapere
che questo era il medesimo pensiero dei Padri Fondatori
quando organizzarono il Sodalizio.
Così, poiché faccio parte del consiglio direttivo da lungo
tempo, credo sia giusto che altri portino la loro esperienza.
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XEUA ÈRTO GRÌFFO!

Ringrazio tutti per questi anni di proficua collaborazione
e condivisione ma non è un abbandono!
Sono Socio Vitalizio e darò sempre il mio contributo se
necessario, ma auguro ai nuovi eletti di continuare... 
a fâ xoâ èrto o grìffo.

Alegri!


